

Sortir

SALON. **So Home** le retour

Le Centre International de Deauville (CID) va accueillir pour la deuxième année le Salon So Home, pour tous les amoureux du design et de la décoration en général.

C'est un partenariat qui dure entre le CID et le Salon So Home. En 2013, cent dix exposants avaient vu passer plus de 10 000 visiteurs et trois cent soixante-cinq architectes

Le Salon

Il va durer tout un week-end, du vendredi au dimanche. Il va réunir des professionnels de tout ce qui vous passionne pour réaménager, redécorer votre maison ou simplement faire des projets pour envisager la chose et prendre sur place toutes les bonnes idées nouvelles. Ainsi, vous y trouverez des conseils et des produits concernant l'ameublement, la décoration proprement dite, les piscines pour ce qui est de l'extérieur, l'artisanat d'art et la rénovation qui sont souvent très liés tout, même pour les salles de bains, l'habitat, les cuisines, la forme et le bien-être ainsi que les conseils qui vont avec.

La conférence

Pour mieux intégrer ce Salon et ses nouveautés dans le paysage augeron, une conférence

sur les spécificités architecturales du Pays d'Auge avec la participation de professionnels et de politiques, sera proposée au grand public à 15 h le jour de l'ouverture. Cette conférence-débat s'attachera à déséquer la forme architecturale la plus célèbre du Pays d'Auge : la longère à pan de bois et à la toiture de chaume au faitage orné d'iris. C'est le reflet d'une réalité rurale, remise au goût du jour, pour son authenticité, depuis le XXe siècle. Comme dans toutes les régions, l'homme a ici choisi des matériaux locaux pour construire sa maison en les adaptant par diverses techniques à ses besoins constructifs. Réunis autour du label Pays d'Art et d'Histoire, une animatrice de l'architecture et du patrimoine, deux artisans et l'association Maison paysanne de France, vous présenteront les caractéristiques architecturales de notre région.

Des savoir-faire

Du bois au béton, en passant par la brique, le Pays d'Auge présente une architec-



L'architecture spécifique du Pays d'Auge, qui fera l'objet d'une conférence durant le Salon, est bien présente à Blangy-le-Château.

ture diversifiée, aux spécificités marquées et qui évoluent au gré des modes de vie. Les observer et les comprendre permet de saisir la force et l'identité des paysages du territoire et de mieux les préserver. Aujourd'hui, globalement, les savoir-faire liés au bâti se standardisent, comme les matériaux et les formes. Seule la restauration du patrimoine existant a permis de maintenir ceux d'une architecture traditionnelle. Certains artisans et

quelques associations en ont fait une spécialité et un cheval de bataille.

À savoir

Salon So Home au CID de Deauville : le vendredi 31 octobre de 10 h à 19 h, le samedi 1er de 10 h à 22 h et le dimanche 2 novembre de 10 h à 17 h. Conférence Les spécificités architecturales du Pays d'Auge, le vendredi 31 octobre à 15 h. Entrée au Salon 8 €. Plus d'informations sur www.sohomedeauville.fr